

## Evento acogerá en Chiclayo a 200 empresarios del norte

En el marco del Primer Encuentro Empresarial del Norte que congregará a los representantes de los gremios industriales y empresariales de los departamentos de Tumbes, Piura, Lambayeque, Cajamarca, Amazonas, Loreto, San Martín y La Libertad, se hará entrega del "Premio a la Tecnología" para estimular el esfuerzo y trabajo que realiza el empresario norteño.

Este encuentro se desarrollará en Chiclayo, del 4 al 6 de diciembre, con la participación de unos 200 empresarios del norte peruano.

Entre los invitados especiales a este evento se tiene al embajador de la República Democrática de Alemania, señor Klaus Hartman, quien

abordará el tema "Paralelismo de la Pequeña Empresa Peruana Alemana", y el experto del SICON de la OEA, señor José Giraldo Santini.

El presidente del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología del Ministerio de la Presidencia, ingeniero Carlos del Río Cabrera, hará entrega del "Premio a la Tecnología", como estímulo al esfuerzo y trabajo que realiza el empresario norteño.

Según informó el director de la comisión de eventos empresariales de APEMIDEL, señor Leonardo Guzmán Talledo, este evento ha sido coordinado con la Federación Nacional de Pequeños Industriales que tiene como vicepresidente al chiclaya-

no señor Max Santolaya Silva.

Señaló que el objetivo principal del encuentro es propiciar la participación gremial del empresariado industrial de la región norte del país, en la construcción y consolidación de su propio destino, así como hacer un análisis cualitativo y cuantitativo de la producción regional, de su desarrollo industrial y de su influencia y contribución a la economía nacional.

Los organizadores han invocado el apoyo de todas las instituciones que tienen que ver con la problemática del empresariado, habiéndose comprometido el apoyo antelado de la Corporación de Desarrollo de Lambayeque.